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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 3)-4) odg cc  28.04.14 

 

Sindaco:” Ritiriamo i punti 3 e 4 dal Consiglio Comunale, rimaniamo convinti sulla bontà della 

operazione sulla proposta abbiamo fatto le verifiche sul discorso dell’urgenza e facendo una verifica 

approfondita l’urgenza era dovuta al fatto che si poteva realizzare i lavori in contemporanea con la 

demolizione della scuola, fatto la verifica probabilmente un ritardo di un mese o due potrebbe non 

provocare problemi particolari, oltretutto visti che anche in commissione è stata abbastanza discussa 

e polemizzato su questa cosa non volgiamo assolutamente che ci pensi che ci siano interessi diversi 

da quello pubblico sarà il nuovo Consiglio comunale eletto che eventualmente porterà in 

approvazione definitiva questi atti.” 

Presidente Bensi:” A questo punto la seduta è chiusa, essendo questo l’ultimo Consiglio di questa 

Amministrazione ringrazio il Segretario e Giovanna perché è stato un piacere lavorare con voi.” 


